



Christa Schechl
Journalistin

Privater Tierschutz DER SCHREI - Tiere flehen um Hilfe
Tengstr. 15 - 80798 München - Tel.: 089 - 271 12 00
Fax: 089 - 272 49 12

Sonder-Ausgabe Odessa / Ukraine

August 2023

Die dramatische Befreiung von Baghira und Adele aus
einem Tierheim in Odessa mit 600 Hunden



Baghira



Adele

Ich entdeckte Baghira und Adele bei meinem letzten
Besuch in Moldawien, als uns gerade ein Hilferuf
von einem Tierheim in Odessa erreichte.

Siehe meine Extra-Broschüre im Anhang!

Spendenkonto: HypoVereinsbank München - Konto-Nr. 6 850 850 850 - BLZ: 700 202 700
IBAN: DE 76700202706850850850 - BIC: HYVEDEMMXXX

Nach fünf (!) Monaten waren alle Papiere für Baghira und Adele für mein Tierheim LAIKA in Moldawien fertig.

Am 20. Juli 2023 starteten meine Stellvertreterin Diana mit Mitarbeiter Vasile nach Odessa. Noch am Abend zuvor hat Putin Odessa wieder bombardieren lassen.

Diana: "Wir haben unsere Herzen in die Hand genommen" - das ist ein rumänisches Sprichwort, als wir frühmorgens bei 39 Grad und großen Emotionen starteten.

An der Grenze fragte uns ein Polizist, ob wir dringend nach Odessa fahren müssen, weil es dort nicht mehr sicher ist.

Die Mitarbeiter des Tierheimes Kovcheg sagten, daß die ganze Zeit bombardiert wurden und die Hunde furchtbar schrien.

Wir holten Baghira und Adele aus ihren Boxen. Die beiden verstehen sich nicht gut. Ich denke, daß sie ziemlich traumatisiert sind, so daß wir sie in unsere mitgebrachten Boxen gaben.



LAIKA-Mitarbeiter Vasile und Diana mit Baghira und Adele (re.)

Es war Mitternacht, als wir bei LAIKA ankamen.
Für die erste Nacht haben wir sie in die neue,
kühle Quarantäne gegeben, wo sie bald einschliefen.

Der nächste Tag

Baghira war sehr unfreundlich, wollte beißen und
bellete ununterbrochen. Wir haben sie in Ruhe
gelassen, sagte Diana, sind aber immer wieder
zu ihr, haben mit ihr gesprochen, damit sie sich
an uns gewöhnt.

Ihre Legende: Baghira wurde mit einer Kette um
den Hals in einem Wald gefunden und dann im Tier-
heim in ein stockdunkles Verlies gesteckt, nur
mit einem Guckloch, das ich vorfand, als ich
Baghira entdeckte. Eine Schande für Tierheim-
leiterin Swetlana "aber sie war sehr aggressiv"

Das erste Gassi mit Baghira: Wie hat sie sich
gefremt, ist wie ein Vogel gesprungen, genöß die
Freiheit



Nach vier Stunden war es möglich, auch mit Adele nach anfänglicher Skepsis, Gassi zu gehen. Die Arme hat beim Gassigehen so getobt und sich der Freiheit gefreut.

Legende Adele: Es wurde beobachtet, daß ukrainische Flüchtlinge Adele auf der Straße ausgesetzt haben.

Die Schwierigkeiten beginnen mit Baghira

Wir wissen nicht, wie lange Baghira in diesem dunklen Verlies hausen mußte, aber ihre Seele hat massiv gelitten.

Es können nur weibliche Mitarbeiter von LAIKA mit Baghira Gassi gehen. Bei unseren männlichen Mitarbeitern zeigte sie Aggressionen.

Unser Tierarzt Andrey gibt ihr Beruhigungsspritzen, die ein paar Stunden wrken. Diana gibt ihr Beruhigungstropfen, die ich vor einiger Zeit gebracht habe.

Diana hat nun Annoncen geschrieben. Wir brauchen für dieses geschundene Tier junge Leute mit Geduld. Sie braucht jetzt einfach Zeit, um auch Vertrauen zu bekommen.



Am 24. August 2023 war das Regionalfernsehen "Guten Morgen" bei uns im Tierheim und filmten Baghira und ihre Geschichte.

Wir sind auch bereit, die Kosten für Futter zu übernehmen. wenn sich für Baghira ein Leben ohne Schmerz, Erniedrigung, aber mit Freiheit und Zuneigung finden läßt.

Adele Sie ist freundlicher als Baghira,läuft im Garten frei herum, ist sehr stürmisch mit kleinen Hunden.



Adele

Mit großer Freude habe ich erfahren, daß am 29.Aug.2023 ein Hundetrainer zu Baghira kommt. "Ich muß erfahren, was das Tier alles erlebt hat. Die Ursache zu finden, ist Teil meiner Aufgabe und Hilfe"

Diese drei Wunsch-Kandidaten wurden uns aus dem Tierheim in Odessa zugeschickt.

Doch zuerst muß das Drama um Baghira und Adele einen guten Abschluß finden.

Dann haben wir wieder die Kraft, diese drei Hunde aus Odessa zu LAIKA zu holen.



Jerry



Lupa



Lola